

Kamp-Lintfort

KITA-ONLINE am Start

[05.10.2015] Um Eltern die Suche nach einer passenden Kita, und Betreuungseinrichtungen eine bedarfsgerechte Organisation zu ermöglichen, startet die Stadt Kamp-Lintfort das Portal KITA-ONLINE.

Die Kita-Suche und -Anmeldung wird in Kamp-Lintfort jetzt einfacher. Dafür hat die nordrhein-westfälische Stadt das Internet-Portal KITA-ONLINE eingeführt. „Wir haben uns für die Programmentwicklung stark gemacht und gemeinsam mit dem Kommunalen Rechenzentrum eine bürgerfreundliche Lösung entwickelt“, erläutert Berthold Klicza vom Amt für Schule, Jugend und Sport. Das Portal ermöglicht den Eltern über verschiedene Kriterien eine zielgerichtete Suche nach der richtigen Einrichtung für ihr Kind. Dazu zählen beispielsweise die Entfernung der Einrichtung zum Wohnort, die Trägerschaft der Kita oder das pädagogische Konzept wie die U3-Betreuung oder Inklusion. Erstmals können die Eltern laut der Stadt bei einer Anmeldung in mehreren Kitas eine Wunschkategorie festlegen. Die Kitas auf der jeweiligen Wunschkategorie werden über die Anmeldung informiert, sodass sie schneller und bedarfsgerechter untereinander organisieren können. „KITA-ONLINE ist eine große Bereicherung“, sagt Ina Borggreve, Jugendhilfeplanerin der Stadt. „Dadurch erhalten wir erstmals eine komplette und aktuelle Gesamtübersicht der Anmeldungen in Kamp-Lintfort. Das ist auch für die kommenden Jahre eine sehr gute Grundlage für die Planung der Kita-Plätze.“ Alle 19 Einrichtungen in Kamp-Lintfort unterstützen das digitale Angebot, heißt es in der Meldung. Anmeldungen für das kommende Kita-Jahr ab August 2016 können ab jetzt eingegeben werden. Außerdem sollen Elternbriefe über das neue Angebot informieren. Im September 2015 hat bereits die Stadt Kleve das Internet-Portal eingeführt ([wir berichteten](#)).

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, Kamp-Lintfort, Kita, KITA-ONLINE